

Kurzbiographie

Die Altistin Andrea Wahl studierte an der Musikhochschule Freiburg und arbeitet seitdem in vielfältiger Weise als freischaffende Sängerin. Konzerte und Theaterproduktionen führten sie unter anderem zu renommierten Musikfestivals nach Luzern, Amsterdam, zum Rhein Vokal Festival oder zum Internationalen Musikfest Stuttgart. Eine intensive Zusammenarbeit auf dem Gebiet der Neuen Musik verbindet sie außerdem mit dem SWR-Vokalensemble.

Andrea Wahl lebt im Kreis Göppingen und ist dort sowie an der Musikschule Kirchheim unter Teck über ihre sängerische Tätigkeit hinaus als Gesangspädagogin tätig.